

DEFENDEREMOS

en todo momento los derechos del pueblo costarricense y la soberanía nacional.

ADELANTE

Semanario Independiente
Director: RODOLFO GUTIERREZ

VALE
¢ 0.25

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 7 de Marzo de 1954

Nº 88

Pedimos expropiación de Cías. Eléctricas

El pueblo está sufriendo las duras consecuencias de la escasez de energía eléctrica. La industria está sufriendo grandes pérdidas y los trabajadores están viendo reducirse sus sa-

larios día a día por la falta de energía eléctrica para trabajar. Hay empresas que están laborando en jornada nocturna porque en el día no es posible hacerlo, pero no le recono-

cen a sus obreros la jornada ordinaria de seis horas, sino que les exigen ocho sin pagarles salario extraordinario. La crisis de fuerza eléctrica que
——(Pasa a la página 6)

Que no se aumenten los aforos de artículos de amplio consumo popular

Si el Gobierno necesita dinero que eleve el impuesto a la renta

Apoyo a los fines de protección a la industria, del nuevo arancel

Hemos recibido un serio y documentado estudio de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses sobre el proyecto de arancel de aduanas enviado a la Asamblea Legislativa para su aprobación. Sin lugar a dudas, este es el asunto de mayor interés para el pueblo en la actualidad. Reproducimos el texto íntegro de dicho estudio:

San José, Marzo 2 de 1954

Honorable Asamblea Legislativa:

En nombre de los trabajadores afiliados a la Confederación de Trabajadores Costarricenses (C.T.G.C.), expresando el sentimiento de las amplias masas de tra-
——Pasa a la página 7

No se conquistará con atentados la Independencia de Puerto Rico

Unos nacionalistas puertorriqueños, de los que posiblemente no estén muy contentos con que su país sea un "Estado Libre Asociado", llevaron a cabo un acto terrorista disparando sus pistolas sobre la Cámara de Representantes de los Estados Unidos. Este ha sido en nuestro criterio, un acto desesperado, un acto heroico, si se quiere, pero inútil. No conquistará sin duda Puerto Rico su independencia nacional, ni con atentados contra los diputados yanquis, ni tampoco con atentados como el realizado antes contra el Presidente Truman. El poder que oprime a Puerto Rico no se des-

truye, quizá ni se debilita, con esta clase de atentados. La historia demuestra que los pueblos no conquistarán su independencia nacional con

atentados terroristas. Es otro el camino que debe seguir el pueblo de Puerto Rico y estamos seguros de que
——(Pasa a la Página dos)

El patrón Sergio Castro Jiménez no paga planillas de Seguro Social

Aunque parezca mentira, uno de los hacendados más ricos de Turrialba, don Sergio Castro Jiménez, hace muchos meses que no paga las

planillas del Seguro Social y dice con el mayor descaro que no las pagará hasta cuando le dé la gana.
(Pasa a la Pág. 2)